



晃陽

<目指す生徒像>

- たしかな学力をもつ生徒
- 豊かな心をもつ生徒
- 強い体力・気力をもつ生徒



令和5年度第1号
～生徒が安心して力を発揮できる学校～

学校だより 令和5年4月13日
宇都宮市立晃陽中学校長 河内 哲也



ご入学おめでとうございます



4月11日（火）、新入生44名を迎えて入学式を行いました。新入生の保護者の皆様、お子様のご入学、まことにおめでとうございます。また、式へのご列席、ありがとうございました。

新入生は、真新しい制服に身を包み、少し緊張した様子でしたが、立派な態度で式に臨むことができました。また、入学式の後としては、実に4年ぶりに対面式も行うことができました。やっぱり、学校っていいなあと感じた入学式・対面式でした。

また、たくさんの方々から祝電・祝詞をいただきました。この場をお借りして御礼申し上げます。



入学式



新入生代表のあいさつ



対面式

ごあいさつ

本年度4月より、晃陽中学校長として着任いたしました河内哲也(かわち てつや)と申します。4月10日（月）の着任式前、昇降口で「新しい校長先生ですか？」と笑顔で生徒が声をかけてくれました。少し感じていた緊張が一気に解け、晃陽中に赴任して本当によかったなあ、と心から感じた瞬間でした。令和5年度は、生徒164名（1年生44名 2年生51名 3年生69名）と教職員27名でスタートしました。保護者の皆様や地域の皆様には、本校の教育にご理解・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

始業式にて



2、3年生には始業式にて、1年生には入学式翌日のオリエンテーションにて、生徒に「卒業までに使える幸せの量は決まっている」という話をしました。家庭学習を例に挙げ、「家で勉強せずにスマホばかりいじっていれば、その時は幸せかもしれないが、そんなことで自分の持っている幸せの量を消費してはいけない。進路を決める大事な時に、成功に必要な幸せの量を残すことが大切。そのためには、日々の努力が必要」といった内容です。部活動でも、人間関係でも同じことが言えます。ぜひ、ご家庭や地域でも同様の話を生徒にしていただければ幸いです。

教職員の異動

転出者及び退職者

- ・校長：加藤 悦宏 横川中へ
- ・教諭：君島 崇夫 県教委義務教育課へ
- ・かがやきR担当：平野 海児 雀宮中へ
- ・学校業務：菊池 実 退職
- ・MS：石原 裕子 退職
- ・ALT：ダニエル アグヌー 退職
- ・コロナ対応業務：鈴木 奈保子 退職

転入者

- ・校長：河内 哲也 宝木中から
- ・教諭：八木澤 大貴 陽西中から
- ・かがやきR担当：森田 清美 上河内中から
- ・学校業務 金田 佳之 篠井小から
- ・MS：志賀 祥子 新規採用
- ・ALT：アーティフ クレシ 上河内中から

～お知らせ～

晃陽中学校ホームページに学校生活の写真を多数掲載しています。ぜひご覧ください。



今年度の職員組織



校長	河内 哲也	養護教諭	永井 千尋
副校長	山田 博子 (保体)	事務 (主任)	鈴木 里紗
教務主任	清水克行 (技・理)	学校栄養士	石川 有里
生徒指導主事	八木澤 大貴	かがやきルーム指導員	森田 清美
進路指導主事	君島 寿和	ALT	アーティフ・クレシ
学習指導主任	秋場 拓也	学校図書館司書	合田 真由美
保健主事	永井 千尋	学校業務	金田 佳之
小中一貫教育推進主任	清水 克行	スクールカウンセラー	梅基 理恵
特別支援教育コーディネーター	二瓶 ゆう紀	メンタルサポーター	志賀 祥子
地域連携教員	山田 博子	免外解消	菊地純子 (美術)
SCM	永井 千尋	ICT支援員	田中 とよみ
学力向上担当	渡邊八重子 (英語)		
第1学年			第2学年
学年主任	秋場 拓也	数学	学年主任 田代 智章 国語
1組担任	池田 英樹	社会	1組担任 八木澤大貴 英語
2組担任	中村 有貴	数学	2組担任 倉沢 美穂 理科
特支担任	二瓶ゆう紀	保体	特支担任 折田 順子 社会
			副担任 川崎 由佳 音・家
			学年主任 君島 寿和 英語
			1組担任 行方 功史 保体
			2組担任 藤井美帆子 国語

野球部：中村、八木澤、外部指導者 バスケットボール部（女子）：二瓶、清水、永井

卓球部（男女）：藤井、君島 吹奏楽部：川崎、折田 美術部：池田、（清水）

剣道部（男女）：田代、秋場、外部指導者 サッカー部：行方、倉沢

※その他、機動班5名、給食調理員（大高商事）4名が勤務します。

ご連絡

◇体育祭等のご来賓や地域の方々のご招待について

新型コロナが5類になった以降の具体的な対応について、現時点で国・県・市などから通知等がまだ届いていないため、5月20日（土）開催予定の体育祭につきましては、ご来賓や地域の方々のご招待は控えさせていただいております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。なお、その後の文化祭等の対応につきましては、その時々の状況等に鑑み、決定していきます。

